

châteauroux | festival darc

côté scène

en partenariat avec



Amandine Bourgeois, la pop dans la peau

La gagnante de la Nouvelle Star en 2008, Amandine Bourgeois, se produit ce samedi sur la scène de Darc. Une proposition pop pour le public de la place Voltaire.

Révélee dans la Nouvelle Star en 2008, Amandine Bourgeois sera sur la scène du Festival Darc à Châteauroux le 16 août lors d'une soirée gratuite. Un concert qui mélangera anciennes et nouvelles chansons.

C'est la première fois que vous venez au festival Darc et plus largement à Châteauroux ?

« Je n'ai jamais eu l'occasion de venir à Châteauroux, je ne sais pas du tout à quoi ça ressemble. Je sais seulement qu'il y a une équipe de foot assez connue ! Pour Darc, j'ai été mise en relation par Sherpah productions avec le programmeur du festival, qui a ensuite organisé ma venue. »

Les spectateurs pourront entendre plusieurs titres de votre nouvel album MEUF (Mille et une femmes) ?

« Évidemment il y aura un moment nostalgie avec *l'Homme de la situation* qui était sur mon disque d'or *20 m²*. Mais je vais aussi présenter beaucoup de nouvelles chansons de mon dernier album *Mille et une femmes*. Il est sorti il y a un an, le 8 mars [...]. C'est le cinquième album et il est dédié à la beauté, à la résilience des femmes. Chaque histoire aborde l'histoire d'une femme. Ça parle à tout le monde, aux enfants, aux grands-parents, c'est un album



Amandine Bourgeois se produira à Châteauroux le 16 août.
 (Photo Vanessa Meyer Wirckel)

à écouter en famille. C'est un cri de solidarité envers tous les combats des femmes. »

Quelles sont les influences de cet album ?

« Il y en a beaucoup, qu'elles soient latines, pop-rock ou d'autres un peu plus bluesy. Certaines sont pop avec *Kiss and Fly* ou encore orientales avec *Courage Madame*. Il y a des chansons très autobiographiques, d'autres qui parlent de

ou Janis Joplin. Elles ont été mes influences de base. Mais quand on écoute mes cinq albums, ce sont des albums pop, de chansons françaises pop. »

Vous avez une carrière importante derrière vous maintenant ?

« Très jeune, j'ai été au conservatoire, mais pas avec la voix, avec la flûte traversière. Le côté très discipliné, très dur du conservatoire m'a un peu éloignée de ce parcours musical. Je suis partie dans des études de management de restaurants. Je suis revenue à la musique en tant qu'amateur à 23/24 ans et devenue professionnelle rapidement. J'ai commencé à passer mes premiers castings dont celui de la *Nouvelle Star* (émission qu'elle a remportée en 2008) qui m'avait contactée à l'époque. Ensuite, j'ai enregistré un album avec l'équipe d'Amy Winehouse dans les studios mythiques des Beatles à Abbey Road et aussi réalisé la tournée des Zénith avec Thomas Dutronc [...]. D'ailleurs, sur scène, à Châteauroux, je vais résumer un peu mon parcours pour les gens qui ne me connaîtraient pas. »

Propos recueillis par Benjamin Abgrall

Samedi 16 août, à 20 h 45, place Voltaire. Suivi de Morgane Ji, à 22 h 30. Gratuit.